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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO
DE CURADORES DA UNIVERSIDADE FEDERAL
DO ESPÍRITO SANTO, REALIZADA NO DIA
VINTE DE OUTUBRO DE DOIS MIL E CINCO,
ÀS NOVE HORAS E QUINZE MINUTOS, NA
SALA DAS SESSÕES LOCALIZADA NO
EDIFÍCIO DA ADMINISTRAÇÃO CENTRAL,
SEDE DA REITORIA, CAMPUS UNIVERSITÁRIO
“ALAOR DE QUEIROZ ARAÚJO”, SOB A
PRESIDÊNCIA DO CONSELHEIRO VALTER
PEREIRA DE JESUS E COM A PRESENÇA DOS
SENHORES CONSELHEIROS: DIOLINA MOURA
SILVA, MARCO ANTÔNIO BARBOZA DA SILVA,
SÔNIA MARIA DA COSTA BARRETO, ILZA
MIRANDA BITRAN, MARIA APARECIDA D’ÁVILA
COUTO E SILVA, MARCOS ANTÔNIO BELMIRO,
JULIANA MORATORI ALVES E ANTÔNIO
FERNANDO PEGO E SILVA. AUSENTES COM
JUSTIFICATIVA, O SENHOR CONSELHEIRO:
JOSÉ ADELINO DE SOUZA MENDES. ESTEVE
PRESENTE TAMBÉM, O SENHOR APOLINÁRIO
ATAYDE BLASCO PENA, PRESIDENTE DA
EQUIPE TÉCNICA DESTE CONSELHO.

Havendo número legal, o Senhor Presidente
declarou aberta a Sessão. . 01. APRECIAÇÃO DE ATA: Foram apreciadas e
aprovadas, por unanimidade, as Atas das Sessões Ordinárias do dia 05 de
setembro e do dia 26 de setembro do corrente ano. 02. COMUNICAÇÃO: O
Senhor Presidente com a palavra apresentou votos de boas vindas a Discente
Juliana Moratori Alves, Representante do Corpo Discente. 03. EXPEDIENTE: Não
houve inclusão, exclusão e/ou inversão de processos na pauta. 04. ORDEM DO
DIA: 04.01. PROCESSO Nº 11.623/05-16 – RESTAURANTE CENTRAL
“FENELON BARBOSA DA SILVA” - Balancete Financeiro e Quadros
Demonstrativos referentes ao mês de Agosto de 2005. A Conselheira Diolina
Moura Silva, com a palavra, fez a leitura do seu parecer, favorável ao referido
balancete. Em discussão, em votação, aprovado por unanimidade. Baixada a
DECISÃO NÚMERO QUARENTA E UM BARRA DOIS MIL E CINCO. 04.02.
PROCESSO Nº 11.786/05-81 – CENTRO DE CIÊNCIAS AGRÁRIAS – CCA -
Balancete Financeiro e Quadros Demonstrativos referentes ao mês de Agosto de
2005. O Conselheiro Antônio Fernando Pego e Silva com a palavra, fez a leitura
do parecer do relator, Conselheiro Rogério Antônio Monteiro, tendo em vista sua
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ausência a esta Sessão, favorável ao referido balancete. Em discussão, em
votação, aprovado por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO QUARENTA
E DOIS BARRA DOIS MIL E CINCO. 04.03. PROCESSO Nº 12.035/05-63 –
HOSPITAL UNIVERSITÁRIO “CASSIANO ANTÔNIO MORAES” – Balancete
Financeiro e Quadros Demonstrativos referentes ao mês de Agosto de 2005. O
Conselheiro Marco Antonio Barboza da Silva com a palavra, fez a leitura do
parecer do relator, Conselheiro José Adelino de Souza Mendes, tendo em vista
sua ausência justificada a esta Sessão, favorável ao referido balancete. Em
discussão, em votação, aprovado por unanimidade. Baixada a DECISÃO
NÚMERO QUARENTA E TRÊS BARRA DOIS MIL E CINCO. 04.04. PROCESSO
Nº 11.621/05-91 – DEPARTAMENTO DE CONTABILIDADE E FINANÇAS –
Balancete Financeiro e Quadros Demonstrativos referentes ao mês de Agosto de
2005. A Conselheira Sonia Maria da Costa Barreto, com a palavra, fez a leitura do
seu parecer, favorável ao referido balancete. Em discussão, em votação, aprovado
por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO QUARENTA BARRA DOIS MIL
E CINCO. 03.05. PROTOCOLADO Nº 733.967/05-80 – DIRETÓRIO CENTRAL
DOS ESTUDANTES – DCE – Indicação do nome do discente Bruno Pacheco
Milanez como suplente da Conselheira Juliana Moratori Alves. O Senhor
Presidente com a palavra fez a leitura do encaminhamento realizado pelo Diretório
Central dos Estudantes, in verbis: “Diretório Central dos Estudantes. Vitória, 13 de
setembro de 2005. Ao Renato Carlos Schwab Alves (Diretor do Daocs). Vimos
indicar o seguinte nome para a suplência da representante estudantil Juliana
Moratori, do Conselho de Curadores: Bruno Pacheco Milanez, de matrícula
2002202061. Desde já, gratos pela atenção, agradecemos. Rodrigo Vaccari dos
Reis – Diretor do DCE.”. Em discussão, em votação, aprovado por unanimidade.
Baixada a RESOLUÇÃO SETE BARRA DOIS MIL E CINCO. 03.06. ELEIÇÃO
PARA VICE-PRESIDENTE DO CONSELHO DE CURADORES. O Senhor
Presidente, com a palavra, consultou os Conselheiros presentes acerca do
interesse em assumir a vice-presidência deste Conselho. A Conselheira Sonia
Maria da Costa Barreto, com a palavra, indicou o nome da Conselheira Ilza
Miranda Bitran. Não havendo mais nenhuma manifestação ou indicação, o Senhor
Presidente iniciou o processo de votação, designando o Conselheiro Marco
Antônio Barboza da Silva como escurtinador. Após a contagem dos votos, o
Senhor Presidente, tendo em vista as informações do Escrutinador, comunicou
que a Conselheira Ilza Miranda Bitran foi eleita com 07 (sete) votos, ou seja, por
unanimidade. Baixada a RESOLUÇÃO NÚMERO OITO BARRA DOIS MIL E
CINCO. 04. PALAVRA LIVRE: O Senhor Presidente, com a palavra, propôs que a
próxima Sessão deste Conselho seja realizada no próximo dia 24 de outubro, no
Centro de Ciências da Saúde. Aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a
tratar, o Senhor Presidente declarou encerrada a Sessão às dez horas e quarenta
e cinco minutos. Do que era para constar, eu, Renato Carlos Schwab Alves,
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secretariando os trabalhos, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, segue
assinada por mim e pelos Senhores Conselheiros presentes.


